

BESCHLUSS

aus der 11. Sitzung
des Jugendhilfeausschusses
am Montag, 22.05.2023

Öffentliche Sitzung

Zu TOP 4.

Bericht aus dem Fachausschuss Jugendhilfeplanung und Entwicklung, Kindertagesbetreuung und Allgemeine Förderung der Kinder- und Jugendhilfe

Der Fachausschuss hat am 27.04.2023 getagt. Zum einen ging es um den Antrag des St. Elisabeth-Vereins für das Begegnungs- und Familienzentrum in Leun; hier empfiehlt der Fachausschuss dem Jugendhilfeausschuss, dem Antrag zuzustimmen. Zum anderen gab es den Bericht der Unterarbeitsgruppe zur Sozialarbeit an Schulen (SaS). Es wurden Verständnisfragen geklärt und auch Bedenken geäußert. Es ist wichtig, auch gerade aus dem Blick der Unterarbeitsgruppe (UAG), dass es gut ist, Verantwortlichkeiten zusammenzuführen. Es geht darum, die Jugendhilfe im Lahn-Dill-Kreis weiterzuentwickeln. Da die Richtlinien zur SaS fast 20 Jahre alt sind, bedurfte es einer grundsätzlichen Überarbeitung. Die Jugendhilfe soll mehr präventiv ausgerichtet werden und aufgrund der Nähe zum Sozialraum schlägt die UAG vor, dass die Arbeit der SaS eng mit den Begegnungs- und Familienzentren verbunden wird. SaS soll sich in den Sozialraum öffnen. Der Fachausschuss hat beschlossen, dem Jugendhilfeausschuss zu empfehlen, dass die Verwaltung beauftragt wird, die Rahmenkonzeption Begegnungs- und Familienzentren im Lahn-Dill-Kreis entsprechend der Ergebnisse der UAG beschriebenen Schwerpunkte um das Aufgabengebiet der Sozialarbeit an Schulen zu erweitern und dabei die Rahmenbedingungen sowie den Qualitätsprozess zu beschreiben.